

学校教育目標：心身ともに健康で、個性豊かな実践力のある子どもの育成

明野小学校学校だより

あけの

伊勢市立明野小学校

令和5年7月21日

発行人 仲地 正俊

夏休みがスタートします！

令和5年度もスタートして約4ヶ月が過ぎようとしています。4月7日の入学式に始まり、「授業参観」「遠足」「全国学力・学習状況調査、みえスタディ・チェック、CRTテスト」「体力テスト」「学校水泳」など多くの活動がありました。各学級でもさまざまな学習に取り組んできました。そうした活動や学習を通して、子どもたちは随分成長したように感じます。子どもたちのこれまでの成長について、各ご家庭でもお話しいただき、大いに褒めてあげてください。

明日から、児童にとって楽しみにしている夏休みがスタートします。それぞれのご家庭により過ごし方はいろいろあると思いますが、「早寝・早起き・朝ごはん」の規則正しい生活と、朝のうちの学習時間の確保、家庭での役割分担等、家族の一員としての役割をつくるのが大切になってきます。どうか、児童にとって有意義な夏休みとなりますようご家庭での見守りをよろしくお願いします。

交通事故や水の事故、不審者等による事件などに巻き込まれないように充分気をつけて、8月31日には全員が元気に登校できることを願っています。



《田んぼアート 2023》

【高見やぐら 7/31 まで延長となりました】



《体育館での対面式》

表彰関係

○歯の健康管理優良児童生徒 **優良** 6-4 ●● ●●

○歯・口の健康に関する図画ポスターコンクール

佳作 3-2 ● ●● **入選** 1-1 ●● ●●

おめでとうございます

学校安全ボランティア会議

7/4に日頃から子どもたちの登下校を見守っていただいているボランティアさんに集まっていただき、お話を聞かせていただく機会を持ちました。児童会からは、感謝の気持ちを込めて「うちわ」を贈りました。ボランティアさんからは、「元気にあいさつしてくれる子がたくさんいてうれしい。」という声をいただいた一方、「自転車も通るので、道に広がらないように登下校してほしい。」とのご指摘がありました。みなさんが安全に通学できるようにボランティアのみなさんが見守りをおこなってくれています。ボランティアさんへの感謝の気持ちを忘れずに、事故にあわないように気をつけて通学しましょう。



保護者の皆様へ

7月13～19日の個別懇談会では、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。夏休み中のお子様の生活において、気になることがございましたら、学校へご連絡ください。ただし、8月10日（木）から8月17日（木）の間は学校閉校日とさせていただきますので、緊急を要する事柄（交通事故、虐待、命に関わることなど）に限り、下記への連絡をよろしく願います。利用する場合は、①所属学校名、学年、クラス、名前（児童名）を名乗り、②緊急連絡の簡単な内容を伝え、折り返し連絡できる連絡先をお伝えください。

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 Tel.0596-22-7881

夏休み明けの予定

8月31日（木）学校再開、始業式、3限授業、11：10下校

9月1日（金）3限授業、11：10下校

4日（月）給食開始、平常授業

※参考 10月13日（金）運動会 11月9・10日（木・金）修学旅行

日本テトラパックベルマーク運動について

ベルマークの回収にご協力いただきありがとうございます。日本テトラパック社より、回収について下記のお願ひがありますので、ご確認いただきますようお願いいたします。